

東京会議の裏約として、十一日の田交をわれわれは設定した。この結果においても、大学当局の懇意な意をあらわすあいまいだ。

た。

前回は本共闘の承認をめぐってだったが、今回はその前提となる問題について論争を展開した。が、先生方の答弁は、われわれの間に対する答になって

総団交の必要なし

学生会長 善一

一

しあつてのスケジュールと
わかる。運営の方

向性は、根柢的な問題の解明に求められなければならない。そのなかで、明大闘争を振り抜いていく部隊を効率的に結集していく。人間団結は、権力との関係をもつて、如何に囲んでいくのか細密な検討が必要となつてよい。

二十日からの本共闘会合において、明大闘争の理論的把握を行

学生部の再検討を

学生部 松 田 孝

闘争に参加出来ない。このような拠点のない方では、どこもかうして大学並行組合の闘争を繰り広げるべきとの提案がなされたが、われわれとしては、大學、教職組、専任教師、職員会の四組織からなる西共闘会合の打ち出した運営規則以外、別行動は考されない。しかし、これからは四道連合もも屬するべきである。

四道連合もも屬するべきである。抗議運動をおこなわなければならぬ立場

六項目要求の中にかかるものは、大学立派の場合は、私個人としての考え方を從来のもう形での学生連絡をやめていた。

私は接している学生の中でもやや保守的な見解を持っている者も、大学立派には反対する者も、八割近くの学生がこの決議を支持の意を示している。大學生たちは反対、ただパリ・ストには賛成しかねるといふ学生が多いと聞く。今の本共の状態であると、パリ・スト賛成者が大学立派反対

が、学生会で委嘱された本共闘の責任である。
(学生会中執事會)

バリストの経過と展望

戦士としての共同体

学苑会本間景豪

かくして、運営している部隊の思

を刷り、開かれての学生による創設された諸運動の結合体として運営されるべきである。さうして、本部会議は、運営のための組織化が実現するための手段の具体化として、機関紙、講座、過渡的段階として位置づけたい」といわけクラス調査委員会設立が、いま一つの成果を

十九日の協力の津田翁幹事會、二十日の会議表題のデーター、二十日、二十一日から十五日までの店舗会議がさが、学生会で委嘱された本共闘の責任である。
(学苑会中執事會)

具体的なビジョンを

大學今村成男

今まで良いとは思っていない。

大学の二重性をじつと深くおわびしたい。まことに申し訳ない。大學の二重性をじつと深くおわびしたい。今後、天下寫しを窮屈じたのをじつと見てやっていた。今後、これがたしかにならなくなつてしまつていい。今後、私が最後の学生連絡であつたこと願つていい。

わざわざ学生連絡という形ではらうそらだ。

(学生部長・文学部教授)

なつておつた。これがよの確固たる理論武装をし、身体を乗りきついていたため、本部会議の結果を強めていく。

現時既では、本部会議は必要ではない。今後は各学部との田交を行なうことを検討してみる。

十九日の協力の津田翁幹事會、二十日の会議表題のデーター、二十日、二十一日から十五日までの店舗会議がさが、学生会で委嘱された本共闘の責任である。
(学苑会中執事會)

全国共闘会議の結成は、これからの明大闘争、とりわけ本校における運動の重要な役を必ず任うことになるのである。

これが実現するための手段の具体化として、機関紙、講座、過渡的段階として位置づけたい」といわけクラス調査委員会設立が、いま一つの成果を

勝ち取った。

全運動がこの重

大な転換点を口落すこと

がない。二ヶ月に渡る休みは、われども確かにかなり苦しいものになるであろう。しかし、運営している部隊の思

を刷り、開かれての学生による創設された諸運動の結合体として運営されるべきである。さうして、本部会議は、運営のための組織化が実現するための手段の具体化として、機関紙、講座、過渡的段階として位置づけたい」といわけクラス調査委員会設立が、いま一つの成果を

勝ち取った。

全運動がこの重

大な転換点を口落すこと

がない。二ヶ月に渡る休みは、われども確かにかなり苦しいものになるであろう。しかし、運営している部隊の思